



MANSENG NOIR - ROUGE

- Dégustation :** Sa robe pourpre profond révèle un nez fruité et épicé d'une grande complexité. La bouche est tout aussi déconcertante avec une profondeur sans excès, des tanins mûrs présents sans agressivité.
- Servir :** Servir entre 12 ° et 18 ° en accompagnement de plats épicés et de viandes ayant un peu de caractère: agneau, porc noir gascon
- Cépages :** 100% Manseng Noir
- Millésime Disponible :** 2019
- Terroir:** Le vignoble est réparti sur 3 sections: principalement des sols argilo-calcaires (pour le Chardonnay et les cépages rouges) mais aussi des sols boulbènes (argile et sable) apportant de la finesse aromatique aux blancs.
- Certification :** Haute Valeur Environnementale de niveau 3
- La cuvée :** Cette cuvée est l'aboutissement d'un projet qui a mûri pendant plus de 10 ans. De nos premières dégustations à nos premières vinifications, nous avons traversé des moments de doute (faute de connaissances sur ce cépage oublié), des aléas climatiques dont deux gelées, jusqu'à ce qu'en 2019 nous obtenions notre première cuvée 100% Manseng Noir.





MANSENG NOIR - RED



Tasting : Its deep purple color reveals a fruity and spicy nose of great complexity. The mouth is just as disconcerting with a depth without excess, ripe tannins present without aggressiveness.

Serve with : Serve at 12 ° to 18 ° as an accompaniment to spicy dishes and meats with a bit of character: lamb, Gascon black pork

Grappes : 100% Manseng Noir

Vintage : 2019

Soils : The vineyard is located on 3 sections: mainly clay-limestone soil (for Chardonnay and red grape varieties) but also Boulbène soils (clay and sand) bringing aromatic finesse to the whites.

Certification : Haute Valeur Environnementale de niveau 3

History : This cuvée is the culmination of a project that has matured for more than 10 years. From our first tastings to our first vinifications, we went through moments of doubt (due to the lack of knowledge about this forgotten grape), climatic hazards including two frosts, until in 2019 we obtained our first 100% Manseng Noir cuvée.

